
平成２７年度第１回千葉市廃棄物減量等推進審議会における主な意見・要望と対応 

 

 

日時：平成２７年６月３０日（火）１０：００～１１：５８  

場所：千葉市役所８階 正庁 

 

１ 平成２７年度第１回千葉市廃棄物減量等推進審議会 議題 

（１）会長・副会長の選任 

（２）次期千葉市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定について 

ア 千葉市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定に係る基本的事項について（諮問） 

イ 次期千葉市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の策定方針について 

ウ 部会の設置について 

エ 現行千葉市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の実施状況について 

（３）千葉市一般廃棄物処理施設基本計画の概要について 

（４）家庭ごみ手数料徴収制度導入（１年間）の効果検証について 

（５）その他 

 

２ 主な意見・要望と対応 

 

（１）現行一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の実施状況について 

意見・要望 対応 

平成３３年度の計画目標として設定している５つの

項目について、各年度の目標値及び実績値を示して

ほしい。              【三瓶委員】 

資料１－１（１ページ）に追記した。 

清掃工場における事業系ごみの搬入物検査の実施状

況を示してほしい。     【伊藤（久）委員】 

資料１－２（１３ページ）に追記した。 

個別２７事業に掲げた事業のうち、実施しなかった

事業について、実施しなかった理由と、今後の市と

しての考え方をまとめた資料を示してほしい。 

【小川委員】 

参考資料２－１を追加した。 

 

参考資料１－１ 



（２）千葉市一般廃棄物処理施設基本計画の概要について 

 

意見・要望 対応 

新清掃工場をガス化溶融炉とすると、他施設の焼却

灰や不燃残渣を持っていけるので、最終処分場の延

命化にもなるし、非常にいいシステムだと思う。              

【市原委員】 

最終処分場の延命化について、参考資料２－２を

追加した。 

ガス化溶融炉導入実績のある自治体一覧と一番古い

施設を示してほしい。       【小川委員】 

参考資料２－３を追加した。 

清掃工場建設における補助金の交付対象と交付率等

を示してほしい。         【三瓶委員】 

参考資料２－４を追加した。 

 

 

（３）家庭ごみ手数料徴収制度導入（１年間）の効果検証について 

 

意見・要望 対応 

手数料収入の使い道について、各事業の金額を示し

てほしい。            【金子委員】 

資料１－３（３～４ページ）に追記した。 

 


